

P A T R I A

ÓRGANO DE LA JUVENTUD CONSERVADORA DE GERONA

La correspondencia á nombre del Director.
Para pagos, suscripciones y anuncios al Administrador

Redacción y Administración:
Calle Mercaders, número 2, principal

Suscripción mensual. 0'50 Pesetas
Telegramas: PATRIA

Nuestros candidatos

Districto primero

D. Luis Catalá Huguet

Districto segundo

D. José de Llobet y de Pastors

Districto tercero

D. Andrés Tuyet Santamaría

D. José Norat Puig

Districto cuarto

D. Cosme Reitg Martí

La presentación de nuestra candidatura ha sido muy bien recibida por el cuerpo electoral, causando en nuestros adversarios enorme pánico.

Sin necesidad de consultas y cabileos, de ofertas y excusas, el Partido Conservador, proclama unánimemente su candidatura y la lanza á la publicidad, causando los nombres de sus prestigiosos candidatos, inmejorable efecto en la opinión sensata, y dejando atónitos á los demás partidos políticos que á estas horas andan todavía á la caza de personas que se presten, al menos de nombre, á ser candidatos.

La conjunción de jaimistas y regionalistas está deshecha. Hubo momentánea inteligencia para intervenir unidos en la lucha, más no tardaron en presentarse pronto, obstáculos insuperables, dudas y vacilaciones, dificultades en encontrar candidatos y renuncias de los designados, y por último resoluciones extremas y apremiantes de los carjistas, motivando todos esos contra-

tiempos las ruptura y desalianza definitivas.

Publicó *El Norte* la candidatura jaimista y emplazó á los regionalistas y catalanistas, dándoles un plazo de veinte y cuatro horas para buscar candidatos, y como el plazo llegó sin que pudieran éstos encontrar pretendientes, el Comité tradicionalista proclamó solemnemente sus candidatos, los Sres. Gifre, Noguera y Font. ¿Logrará el Marqués de Camps á quien esperan los regionalistas, sacarles del atolladero en que se han metido? El tiempo que es el mejor profeta lo dirá.

Otra conjunción estaba inteligenciada, la de los republicanos de todos matices, que para todos los gustos los hay, y por querer radicales y federales imponer determinadas personas, rompieron lo Unión y los de la U. F. N. R. se decidieron á luchar solos patrocinando la candidatura probable de los señores Fornés, Discossi, Jubert, Verdaguer y Gallostra.

Los de la Unión Gremial y pa-

tronal toman también parte en la contienda presentando á los señores Catalá, Verdaguer, Pons y Rubí.

Existe finalmente otra coalición y ésta si que no es fácil se rompa, por la sencilla razón de que ninguna idea les une y si solo luchan unidos guiados por las miras personales de los cuatro aspirantes al cacicato del liberalismo

En los valles y en las rocas á los rouras trepan gozosos para cazar Conejales y cazan solo bellotas.

Veamos ahora quienes son los que se presentan á la lucha frente á nuestros candidatos.

Districto 1.º D. Enrique Gifre, jaimista, desconocido por completo en el distrito, por residir casi siempre en sus propiedades de Estanyol. Pedro Puig, liberal, exrepublicano colaborador del precioso surtidor de la Dehesa, y que se ha distinguido por la colocación de una lámpara eléctrica en las Pescaderías. D. Juan Oiveras, liberal candidato perpétuo en todas las elecciones y muy simpático según Espuñes. Falta los candidatos republicanos que hasta ahora se desconocen.

La elección en este distrito no es dudosa, llevándose las mayorías los Sres. Catalá y Gifre, y la minoría un republicano.

Districto 2.º Federico Bassols, de la conjunción liberal (?) y pretendiente á la Alcaldía para el 1.º de Enero. Antiguamente salía por mayoría pero ahora... han cambiado los tiempos y soplan aires de fronda. D. Joaquín Font y Fargas, el de los sesudos bigotes y barbas negras, forastero y que anda metiendo las narices donde puede con tal de pescar un acta; por ahora está verde el fruto; *La Defensa*, órgano de Font y Fargas dice: «pero ha-

gan caso omiso de la humilde persona de nuestro Sr. Font». ¡Y tan humilde!... D. Emilio Verdaguer, nacionalista y apoyado por la «Unión Gremial».

En este distrito es indiscutible el triunfo de nuestro amigo Sr. Llobet por mayoría, siendo probable alcance la minoría el Sr. Verdaguer.

Districto 3.º D. Federico Vila, liberal (!) desconocido. D. José Sabater, excarlista desde que lo presentan los liberales. D. José María Noguera, jaimista y D. Jaime Pons de la Unión Gremial.

Las mayorías de este Distrito se las llevarán los Sres. Tuyets y Norat, disputándose la minoría los Sres. Noguera y Pons.

Districto 4.º D. Alberto Garangé, liberal, exconservador y alcalde de barrio; D. Enrique López, radical, derrotado en pasadas elecciones y D. José Rubí de la Unión Gremial.

El triunfo en este distrito está augurado para el Sr. Reitg y dudoso entre los Sres. López y Rubí.

**

Heraldo de Gerona, sin ton ni son, nos llama jóvenes turcos y asegura que vamos por sport á la la lucha. ¿Es envidia ó caridad?

¡Calumnia que algo queda!

PARA LA JUVENTUD CONSERVADORA
de GERONA

Otra vez se ha lanzado la calumnia á la publicidad, otra vez se ha pretendido manchar los imaculados prestigios del Ejército, otra vez se ha querido poner en entredicho nuestros sentimientos de pueblo civilizado ante la Europa consciente.

Ni el procedimiento es nuevo, ni

debe causarnos alarma. La historia política de los últimos años está caracterizada por la relajación más completa del sentido moral y la injuria soez, la difamación canallesca, el atentado cobarde y traidor son armas que se esgrimen con el orgullo de quien puede ejercitar el más sacrosanto de los derechos ó cumplir el más respetable y digno de los deberes. Un exceso de libertad en las leyes que nos lleva al libertinaje prostituyendo con la licencia el verdadero concepto de libertad; la falta de autoridad y energía en los de arriba y la desenfrenada rebeldía en los de abajo hacen que el imperio del Poder se cercene día tras día arrastrando á España, con pasos agigantados, al precipicio del abismo, sino quedara aun un núcleo de ciudadanos, amantes de su Patria, que agrupándose al lado de D. Antonio Maura, ven en tan ilustre político la encarnación del orden, la salvaguardia de la ley, la garantía del derecho de todos, el único digno, en fin, que opone tenaz resistencia al incesante avance del anarquismo mundial.

Por esto contra D. Antonio Maura se levantan enfurecidos las voces de los «sin patria», arremeten encrespadas las olas revolucionarias y primero con injurias y calumnias han querido quitar la honra y luego con atentados arrebatar la vida de tan exímio político é insigne ciudadano. Por eso repetimos el procedimiento, no es nuevo, ni debe causarnos sorpresa.

Pero en los momentos actuales la campaña difamatoria no va contra una persona, porque remontándose más pretende denigrar la Patria, lo más sagrado, lo más sublime, el amor de los amores para todos los españoles.

Semejante patraña no pudo concebirse nadie que naciera en el solar hispano y sienta correr en sus venas sangre de aquellos que engrandecieron los anales de nuestra historia; por eso la absurda fábula solo pudo ser engendro despreciable de quien vió la luz primera en tierras extrañas. Félix Azzati, cuyos labios blasfemos primero profanaron el nombre de la Virgen, hiriendo el sentimiento unánime de la Religión Católica, fué el único que pudo ponerse al servicio de tan bastardo plan para denigrar á nuestra España, á esa Nación que primero lo recibió en su seno y luego lo elevó á la representación en Cortes, otorgándole generosa una investidura, aun en aquellos momentos en que se discutía su nacionalidad, por haber siempre renegado de su condición de español para el cumplimiento de deberes, especialmente cuando la Patria lo reclamaba para el honroso servicio de las armas. ¡Así entienden el agradecimiento algunas almas!

¡Tormentos en Cullera! Razón sobrada tiene el falso denunciador, por-

que el nombre de ese pueblo va manchado con crueles torturas, pero ese borron lo lanzaron quienes no solo asesinaron del modo más cobarde y vil á los representantes de la Justicia, si que también pinchando sus cuerpos con agujas alpargateras, acribillaron luego sus cadáveres de puñaladas, apedreándolos y arrastrando, hasta que se convirtieron en informe masa humana, satisfaciendo solo así sus instintos de fieras sueltas. ¡Esos fueron los únicos tormentos de Cullera!

En dictámen pericial emitido por una comisión de facultativos del mayor prestigio y honorabilidad, entre los que figuran Catedráticos de Medicina, Académicos y el Rector de la Universidad de Valencia se reconoce de un modo unánime, bajo juramento prestado, que en reconocimientos detallados no se han encontrado vestigios ni señales que indiquen haber sufrido los procesados, torturas ni tormento alguno. Leyenda y solo leyenda infame, es la que ha pretendido presentarnos ante los ojos de Europa como un país de inquisidores y salvajes.

¡Calumnia que algo queda! Eso es lo que dirá, sin embargo, Azzati recordando que como lo de Montjuich la opinión está ya movida y la duda se enseñoa así de los ánimos, pero aunque esto no ocurra, por ser todos lo virilmente enérgicos para rechazar tal insidia, ante las pruebas concluyentes de que su falsedad se nos presenta, es menester en efecto, como cuestión de honor, que algo quede de tal calumnia. Es ineludible que al difamador se le aplique prontamente, enérgicamente, sin contemplación alguna la sanción que la ley permita, sin que sirva de coraza protectora la inviolabilidad parlamentaria, esa inviolabilidad de la que dijo un distinguido ex-Ministro, no era más «que billete de libre circulación endosable á los amigos para recorrer á capricho las páginas del Código Penal». La índole del delito, los intereses supremos de la Patria, el prestigio de todos exige y reclama de los representantes en Cortes, prescindan de la razón suprema de compañerismo, que prevalece en tales casos, ya que no pueden llamarse compañeros los dignos é indignos, ni pueden pertenecer á la misma comunidad, por separarles insalvable barrera, quienes consagran todos sus afectos á nuestra querida España y quienes con sus actos, de un modo reiterado, la ultrajan y envilecen. Esto es lo que solamente tiene que quedar de la calumnia de Azzati.

Y si todos lamentamos no exista mas rigurosa sanción, para un delito que bien pudiera llamarse de lesa Patria, no olvidemos que el primer castigo de todo culpable es su conciencia, que le juzga y no le absuelve nunca.

Ya dijo de ella Nuñez de Arce, que es al mismo tiempo delator, juez y verdugo.

JOSÉ GONZÁLEZ JUBANY

“Patria”

Nuestro primer número, apesar de las deficiencias que lleva consigo la improvisación de un periódico, ha sido un impenito éxito.

Sería tarea interminable el publicar las entusiastas y cariñosas felicitaciones que con tal motivo hemos recibido de valiosas personalidades, alentándonos á proseguir en la tarea emprendida y ofreciéndonos su más decidido concurso.

Jóvenes somos y por tanto optimistas y no obstante debemos confesar que la realidad ha superado nuestras más halagüeñas esperanzas y sin pecar de vanidosos é inmodestos, lícito es afirmar que la aparición de PATRIA constituyó en Girona un verdadero acontecimiento.

La redacción de PATRIA agradece en el alma las atenciones y felicitaciones recibidas y procurará en la medida de sus fuerzas corresponder á ellas, dando toda la amplitud y extensión necesarias á sus columnas al objeto de establecer el más frecuente contacto con el público.

Canalejas era la última esperanza, el último resorte que quedaba al partido liberal y también ha fracasado.

A LA CLASSE OBRERA

Me dirigeixo als de la classe obrera en general com a companys de treball pera fer recordar que tenim un deute a pagar als governants conservadors.

No 'm mentiran els meus companys que de tots els governs present i passats que han defensat més a la classe treballadora ha sigut el govern conservador el que 'ns ha establert les lleis socials tals com la d' Accidents del treball, Descans dominical, Colonisació interior, Emigració, Conciliació i Arbitratge, la creació de l' Institut de Reformes socials i tantes i tantes d' altres que tenia en projecte i que seran llei quan torni al Poder el partit.

A Girona s' ha tornat a realzar el partit conservador i se presenten a les eleccions municipals els candidats d' aital partit i tots els obrers en general per un deute que ja he dit hem de tenir reconegut i pera que 'ns defensin els nostres drets ja siga desde 'l Municipi o la Diputació o desde 'l Congrés hem de votar a favor de la candidatura conservadora, comensant a ferho en les futures eleccions en que 's presenten aquí en tots els districtes candidats dels nostres conservadors.

Cada vegada que s' acosten eleccions tots els partits ens prometen el bé de la classe treballadora a que perteneixem, i que n' hem alcançat d' aquelles promeses? Res. Després que ja tenen lo que desitgen no 'ns escolten i als obrers no més ens necessiten el dia de les eleccions pera ferlos surar amb els nostres vots. Hem de defensar, doncs, als que ens defensen a nosaltres com ho fa el partit conservador del que 'n són les grans figures Maura i La Cierva, i presentantse 'ls seus representants en les vinents eleccions com he dit, com un sol home hem de fer valguer els nostres drets votant la candidatura conservadora.

JOAQUIM ROCA.

De todos los partidos políticos españoles, el conservador es el mayor y único fuerte y disciplinado.

Ferias y Fiestas de San Narciso

Yo bien quisiera amables lectores decir cuatro palabras de las brillantes fiestas organizadas por nuestro rumboso Ayuntamiento para solaz y esparcimiento de sus administrados y de las que me enteré gracias á un portentoso programa fijado en la fachada de las Casas Consistoriales, debido al pincel de reputado artista y confeccionado en los talleres de una acreditada litografía gerundense.

Mas si he de confesaros la verdad no sé como empezar la reseña ni como terminarla, ya que apesar de mi buena voluntad me ha sido del todo imposible ver y oír y presenciar los grandiosos festejos anunciados, no por culpa mía y si á consecuencia de los fatales percances que me han acontecido.

Gozoso y satisfecho me hallaba al anochecer del día 28 víspera de S. Narciso esperando anheloso saborear con fruición el nectar sabroso que galantemente me ofrecía la Corporación municipal con su vistoso y atrayente programa, cuando un estridente y general repique de campanas llegó á mis oídos. ¡Por fin!—dije yo—ya empieza á cumplirse el primer número de festejos, ya las campanas voltean gozosas y con alegre repique anuncian á los afortunados mortales, la inauguración de la Feria. Este repique general fué mi primera desgracia.

La estridencia del volteo fué tan intensa que atacando los órganos auriculares, los atrofió tan sensiblemente que me dejó en la más completa sordera. Así es que muy apesar mío no pudieron mis oídos deleitarse con los agradables conciertos que siguiendo la tradicional cos-

tumbre y costeados por el Ayuntamiento debió ejecutar en los paseos públicos la brillante banda del regimiento.

Triste y aburrido con mi desgracia me dirigía á casa, abandonando las calles y paseos ricamente adornadas cuando quedé sorprendido al divisar que una enorme y compacta muchedumbre se encaminaba presurosa hacia la Plaza de la Constitución. Instintivamente fijé los ojos en el programa que á prevención llevaba en el bolsillo creyendo dar con la solución del problema que para mi significaba la aglomeración de tal gentío. «Disparo de morteretes» rezaba el programa y á presenciarlos sin duda debía ir la muchedumbre. Vamos hacia allá pensé para mis adentros, si sordo te has quedado, de buena vista gozas y al menos podrás presenciar este número atrayente. De pronto elevase delante de mí una columna de humo, surge intensa llamarada, nueva desgracia, el pobre sordo se había quedado ciego. Y aquí me teneis caros lectores sin poder deciros nada de festejos. ¡Lástima grande porque según me han dicho fueron tan grandiosos y atrayentes que han dejado pequeñitos á los de Junio

Afortunadamente según me predijo en sueños una hada, recobraré los sentidos el día en que terminen las ferias.

Z.

Dolorosa realidad

La melancolía es inseparable de todo espíritu elevado y de todo corazón profundo.

LACORDAISE.

Era buena y era bella. Su rostro sonrosado tenía la expresión de las vírgenes bendecidas por Dios y amadas de los ángeles. Sus padres teníanla adoración y eran felices ante la sublimidad de su ama que era grande y santificante. Sus abuelitos venerables sentían al besarla un estremecimiento de vida y era el beso como prolongación del bien en el cuerpo y en el alma. Y el hosco labrador cuando araba cantaba la excelcitud de la niña porque era buena y era bella.

**

Elvira; aquella niña dulce como las mieses y santa como el bien, sintió un día una profunda melancolía. Y fué la causa un desengaño de amor porque se complació y la enervante enfermedad de su alma la condujo por la senda maldecida del suicidio y no por el sendero de luz y de quietud que á Dios conduce.

**

Yo la he visto bajar en un crepúsculo de tarde y de ensueño por la senda en que los pastores con su cantar bucólico apacentaban el ganado y la he visto triste palidita y he pensado en la lucha de su alma enferma.

¿Qué remedio—pensé—hay para esas almas castigadas que sutren el atormentador desencanto de las cosas? ¡Es tan gran-

de la planta tan vigorosa, que sus raíces profundizan en la sangre!

¡Pobre Elvira abandonada á la ilusión y al desencanto! ¡Condenada toda su vida á subir el peñasco de Sirifó por la pendiente ensangrentada de un abismo!

Y ella dijo con tristeza ¿Es esto la vida? Pues entonces mis fuerzas no resisten el cruel abandono á la desilusión y al desencanto. Las fibras más sensibles del corazón se rompen torturadas. Yo siento un frío glacial que va helando mi sangre. ¿No hay más que esto en la vida? Pues yo necesito morir, yo no amo la vida, yo tan solo amo la muerte, la muerte... y

Y lloró mucho la desconsolada.

**

¡Oh grandeza del alma! ¡Oh sensitiva psicología!

Elvira la niña buena y bella no quiso vivir con el corazón desgarrado y regando la triste senda de su vida con su propia sangre. Sin dicha y sin esperanza de consolación despedazó la tierna figurita de su cuerpecito esbelto que al amanecer de un día yacía ensangrentado en el fondo de un abismo insondable.

**

¿Por qué había de morir? ¿Qué es lo que podía estimular á aquella desgraciada criatura á vivir si la vida era para ella el sufrir perenne y la privación de todo cuanto amaba?

¡Pobrecita!, se alimentó de todo aquello que le repugnaba y odió la existencia.

Buscó en su vida delicada lo perfecto, lo infinito, lo ideal. Vivió ignorando que todas estas cosas emanan de Dios y de El había de esperar.

La niña neurasténica no comprendió la verdad, la verdad que cura, la verdad que sana y es que Dios siendo en esencia la infinita bondad, él la perfecta belleza, el eterno amor... y así caminó por la equivocada senda de su vida, sola, errante, abandonada, tras las ilusiones imperfectas de la vida.

Siento pena al recuerdo de aquel crepúsculo de tarde y de sueño que la ví bajar por última vez por la senda en que los pastores con cantar bucólico apacentaban el manso rebaño.

RICARDO MARTÍNEZ TORRES.

POR LA CLASE OBRERA

En la Juventud Conservadora (Mercaders, 2, pral.), todos los días laborables, de 7 á 8 de la tarde, estarán abiertas las oficinas de la *Sección jurídica*, para todo lo relacionado con los accidentes del trabajo, reglamentación del mismo y reclamaciones judiciales entre las clases necesitadas.

ADVERTENCIAS

1.ª Se admitirá á todo obrero que se presente, cualquiera que sea la idea que profese ó al partido á que esté afiliado y pertenezca ó no á Sociedades de resistencia; y será defendido, cuando proceda, aunque el patrono fuese conservador

2.ª El obrero, en ningún caso, pagará cantidad alguna.

Notas electorales

La presentación de nuestra candidatura ha causado verdadero pánico á la tan pomposa y flamante conjucción de derechas; el desconcierto es tan grande que muy bien lo ha dado á comprender un querido colega en sus insistentes y apremiantes súplicas. En el distrito 3.º es donde mayor se ha notado; los regionalistas en frente de nuestra candidatura no se atreven; ni candidato presentan. *Los tonos que con desprecio al aire fueron á su gran pesadumbre se rindieron.*

El semanario *radical católico* de Font y Fargas no sabe darse cuenta de que en Gerona haya conservadores. No se moleste en averiguarlo el día 12. Ya se vencerá de ello y entonces verá que no todo el monte es... *orégano.*

**

De los liberales ya no hay que hablar. Recurren á todos los medios y ofrecen cuanto hay que ofrecer para encontrar *candiditos*, digo candidatos.

En el distrito primero presentan al eterno aspirante señor Oliveras, en pago de su resignación y consecuencia política, pero por esta vez el pobre la tendrá que esperar, no pasará de ser lo que siempre ha sido un eterno aspirante pretendiente á la concejalía.

En el tercero presentan á un socio del Centro Moral Gerundense. Ya sabíamos que los liberales de Gerona no estaban conformes en materia de religión con el señor Canalejas, pero no tanto señores demócratas que con estos espejuelos ya no se cazan *alondras* ni votos; ¡cómo cambian los tiempos! antes todos eran primates del partido, hoy no hay más que *primos.*

**

El sesudo «Diario de Gerona» al dar cuenta del manifiesto que publicó nuestro ilustre correligionario señor Fournier y que tan buen efecto causó á toda la opinión sensata de Gerona, dice solamente que es una opinión muy estimada de nuestro distinguida amigo, le estraña al señor Masó no ver al pie del manifiesto una multitud de firmas como en aquellas invitaciones que dirigían en otros tiempos sus correligionarios; en aquel manifiesto está contenida en esencia todo el programa del partido conservador que suscribimos todos y hasta si me apura tanto diré que el señor Masó también lo suscribe.

Estamos en lo cierto Sres. del «Diario de Gerona»?

**

De los republicanos nada, lo de siempre perturbadores, perturbándose ellos mismos; tendrán que llamar otra vez á D. Pablo para que les arregle ese *lio.*

**

Además de la candidatura del señor Oliveras, los liberales presentan para el primer distrito al ex republicano federal D. Pedro Puig Galcerán. El mismo partido que los presenta no se recata de pregonar públicamente su derrota, y que no encontrando candidatos á su gusto los presentan con el solo objeto de restar votos á otros candidatos que no son de su agrado.

Que se preste á este juego el señor Oliveras se comprende, pues al fin y al cabo disfrutará del placer de guardar en el bolsillo durante ocho días la credencial de candidato; lo que nadie se explica es que el señor Puig desahuciado de su partido, tenga valor de presentarse nuevamente al cuerpo electoral despues de su tremendo fracaso en el Ayuntamiento.

**

Diálogo recogido al vuelo en la plaza de San Agustín entre un candidato y un elector:

El elector: Buenas tardes, ya sabe, puede contar con mi voto.

El candidato: Muchas gracias no los necesito. Me sobran ya treinta que pienso ceder al más simpático.

Un transeunte: Cuidado no te se indigesten. ¡Guasón!

**

La Juventud Conservadora ha establecido sus oficinas para trabajos electorales en el local de la Sociedad, Mercaders, 2, principal, de 7 á 8 y de 10 á 11 de la noche.

**

Algunos electores del distrito 3.º van pregonando por todas partes de que se abstengan los industriales de votar nuestra candidatura y quieren resucitar un pleito que quedó suficientemente ventilado. Nosotros rogamos á nuestros amigos que no den mérito á tales inventos; pues solo son plataformas que se valen nuestros enemigos para desprestigiar con malas armas á nuestros candidatos que sus nombres son garantías de la mas recta administración.

Demasiados asuntos hay que requieren más atención y son más apremiantes y que preocupan hondamente en la actualidad que no resucitar lo que afortunadamente ya pasó á la historia.

Viuda de A. Mateu

Banca — Cambio — Bolsa

GERONA

Aceites
minerales

y grasas para la Industria

Manuel J. Ibañez

GERONA

Fortunato Balari

CARBONES

Minerales, Vegetales y de Cok

Calle Fontanillas, 17. — GERONA

WERTHEIM

MÁQUINAS PARA COSER

PROVEEDOR DE LA REAL CASA — GRANDES PREMIOS DE HONOR

REPRESENTANTE :

R. Rutllan Marqués

COMISIONES Y REPRESENTACIONES DE TODAS CLASES

Rambla de la Libertad, 7. — GERONA



TRATAMIENTO DE LAS ENFERMEDADES

DEL CUERO CABELLUDO POR :

La loción capilar

antiséptica

del Doctor Stakanowitchz

REPRESENTANTE EN GERONA : **F. Massot**

CENTRO COMERCIAL - ADMINISTRATIVO

— DE —

José Gomez Mirla

CORREDOR DE COMERCIO

Ciudadanos, 3 y Herrerías Viejas 4. — GERONA

Compra, venta de valores en comisiones y plazos

Para buenos

guantes

la casa

F. Maresma

F. Massot

Platería, 18 — GERONA

Temporada de Invierno

Visitar esta casa para novedades de todas clases, en pieles y adornos para señora

DISPONIBLE

DISPONIBLE

PATRIA

Periódico Político

Organo de la Juventut Conservadora

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: MERCADERS 2 PRAL.

Director D. LUIS CATALA HUGUET

Redactor jefe D. JOSE GRAHIT GRAU

Administrador D. FRANCISCO REITG MARTI

Precios de suscripción

o'50 pesetas mensuales

Número suelto o'10 pesetas

Anuncios á precios convencionales

IMPRENTA y LIBRERÍA

LIBROS y RAYADOS

Dalmau Cárles y C.^{ia}

Plaza del Oli, 1 y Cort Real

Gerona